

RESKRIM

Sinergitas TNI-POLRI, Polsek Sedong dan Koramil 0620-10/LA dalam program Ketahanan Pangan.

Panji Rahitno - CIREBON.RESKRIM.ID

Feb 21, 2025 - 10:05



KAB. CIREBON - Kapolsek Sedong Iptu Usman, SH. dan Bhabinkamtibmas bersinergi dengan Babinsa Koramil 0620-10/LA dalam melaksanakan kordinasi program Ketahanan pangan di wilayah Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon.

Kamis Siang. (20/02/2025)

Dalam melaksanakan program pemerintah tentang ketahanan pangan TNI-Polri dalam hal ini Polsek Sedong dan Koramil 0620-10/Lemahabang bersinergi untuk mendorong, menggerakkan, dan membantu masyarakat dalam memanfaatkan lahan persawahan, pertanian, dan pekarangan rumah untuk selalu ditanami jangan sampai dibiarkan menjadi lahan tidur yang tidak mempunyai nilai ekonomi.

Dalam program ketahanan pangan ini Koramil 0620-10/LA mendorong dan menggerakkan masyarakat untuk selalu menanam padi atau juga meningkatkan perluasan lahan padi sehingga produksi padi meningkat sebagai upaya meningkatkan swasembada beras sebagai lumbung padi. Sedangkan Polsek Sedong mendorong dan menggerakkan masyarakat pemanfaatan pekarangan rumah dengan menanam tanaman bergizi seperti singkong, pepaya, buah-buahan, sayur-sayuran, dan yang lainnya. Sehingga masyarakat tidak berpengaruh terhadap perubahan harga sembako yang naik turun dan masyarakat masih bisa makan 4 sehat 5 sempurna tiap harinya.

Dalam giat Sinergitas TNI- Polri yang dilaksanakan di taman wisata Setu Pengasinan Sedong tersebut Kapolsek Sedong mengajak anggotanya Bhabinkamtibmas untuk selalu solid dengan TNI dalam hal ini Babinsa 0620-10/LA dalam mendukung program pemerintah tentang ketahanan pangan dan menjaga kamtibmas serta melayani masyarakat dari gangguan keamanan diwilayah kecamatan Sedong.

Di tempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., SH, MH. melalui Kapolsek Sedong Iptu. Usman, SH. mengatakan, Polri harus bersinergi dengan TNI untuk mendukung Program-program pemerintah baik tentang ketahanan pangan juga kegiatan-kegiatan lainnya seperti Pengamanan yang merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas dan Babinsa agar setiap saat selalu berada di tengah-tengah masyarakat demi terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat di Wilayah Desa binaannya. Bhabinkamtibmas yang sehari harinya melaksanakan kegiatan di wilayah Desa dan mendatangi warga binaan ataupun perkantoran dengan melakukan kegiatan seperti Sambang ini guna menjalin hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas, Bhabinsa dengan pemerintah maupun warga masyarakat sehingga segala bentuk informasi yang ada di daerah binaannya dapat diperoleh dan bisa diantisipasi sebelum terjadi serta diharapkan bisa mencari solusinya utk setiap permasalahan di Desa sehingga memberikan rasa aman dan nyaman.ujarnya.